

# Hospital Universitario San José recibe donación de unidades de cuidados intensivos



Con la presencia del Alcalde Juan Carlos López Castrillón, el Gerente y personal del Hospital Universitario San José, representantes de la Compañía Energética de Occidente- CEO realizaron la entrega de las 4 unidades de cuidados intensivos que donaron al establecimiento de salud como parte de su responsabilidad social; estas unidades cuentan con cama, ventilador y monitor de signos vitales.

Con esta donación, el hospital llega a las 39 unidades de cuidados intensivos que tienen preparadas para atender esta emergencia; sin embargo, se continúa recomendando a toda la comunidad seguir los protocolos de bioseguridad para evitar la propagación y el contagio del covid19.



"Estamos preparados en Popayán para enfrentar la situación con la parte hospitalaria y con los vigías de la salud; debemos seguir cuidándonos, usando el tapabocas, lavándonos las manos, guardando distancia, y todas las demás recomendaciones que hemos hecho" afirmó el Alcalde.

Como parte de su responsabilidad social, a nivel nacional y local, son varias las empresas que han realizado donaciones a los centros hospitalarios, en este caso, Omar Serrano, gerente de la CEO expresó que: "La donación hace parte del patrimonio de la empresa y lo estamos entregando al Cauca, mostramos que estamos presentes y que queremos cuidar a la comunidad".